

## Spatenstich für Daimler-Kinderkrippe in Bremen

**Bis Anfang Mai 2016 entsteht in direkter Nachbarschaft zum Mercedes-Benz-Werk Bremen ein Neubau für die Daimler-Kinderkrippe „Sternchen“. Zu diesem Bauvorhaben erfolgte heute der erste Spatenstich. Es entstehen 27 Plätze für Kinder im Alter von acht Wochen bis zu drei Jahren angeboten. In drei Gruppen werden sich jeweils drei Erzieherinnen um die Kinder kümmern. In der Einrichtung entsteht eine eigene Küche, in der täglich frisch mit regionalen Lebensmitteln und Bio-Produkten gekocht wird. Die Kinderkrippe wird von einem externen Kooperationspartner betrieben. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Erster Spatenstich für die neuen Daimler-Kinderkrippe „Sternchen“ in Bremen.

---